



Sistema de Atención Integral a la Salud
Universidad Veracruzana



Universidad Veracruzana
Secretaría de Administración y Finanzas



Te invitamos a la sesión educativa:

Parkinson, más que una afectación en el movimiento

El Parkinson es la segunda enfermedad neurodegenerativa más frecuente, después del Alzheimer. Es un trastorno sistémico y lentamente progresivo, cuya causa no se conoce y afecta a más del 1% de las personas adultas mayores.

Se manifiesta generalmente alrededor de los 60 años, aunque puede presentarse a cualquier edad, mediante la aparición de temblor en una extremidad, así como pérdida de destreza y lentitud, afectando posteriormente al resto del cuerpo, provocando alteraciones de la marcha, inestabilidad y caídas.

La sesión educativa será por la Dra. Gabriela de los Ángeles Gómez Escenaro, especialista en Geriátrica.

Los invitamos a asistir a esta sesión educativa el lunes 22 de abril del 2024, a las 18:00hrs. a través de:

Zoom ID de la sesión: 844 8850 3967 Contraseña: 345085

Más información
www.uv.mx/saisuv/